

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstab.com/articles/2073-je-vois-bien-une-victoire-des-toulousains>

« Je vois bien une victoire des Toulousains »

☆☆☆☆ (0 note) 📅 22/01/2008 05:01 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.356 fois 👤 Par rcstrasbourg67 💬 0 comm.

Demain, le Racing accueille le "Téfécé" pour son 2000e match en Ligue 1 ! Rencontre avec JB, un supporter toulousain, qui nous parle de son club, et du match de demain...

(racingstab) Pour commencer, je pense qu'à Toulouse, tout le monde est déçu de la première moitié de saison, alors que vous vous étiez qualifiés pour la Champions League l'an dernier !

(JB) Bien entendu. En tant que troisièmes, et au vu du potentiel de l'équipe, on pouvait s'attendre à beaucoup mieux. On aurait pu jouer 6 matchs de Ligue des Champions, être dans la première partie de classement et passer quelques tours en coupe ... Mais au final, on a joué l'UEFA (un p'tit tour et puis s'en va ...), on s'est fait sortir des deux coupes dès le premier tour et on est "englué" dans le ventre mou du championnat ... Ceci dit, on a limité la casse car, lorsque l'on regarde d'un peu plus près, il y a quelques points positifs et on n'a pas vraiment été gâté, surtout au niveau des blessures où des joueurs "clés" de la saison dernière ne jouent plus à cause de blessures assez graves. Je pense à Jérémy Mathieu, à Paulo Cesar ou encore à notre recrue suédoise Jon Jönsson. Bref, on est déçu, mais, au fond... ça aurait pu être pire !

Au contraire de l'année dernière, le TFC réalise donc une première moitié de saison très décevante. Penses-tu que vous pouvez encore remonter la pente ? Quels sont vos objectifs pour les matches retours ?

Paradoxalement, lorsque l'on compare la phase aller de la saison dernière et cette saison... on a le même nombre de points ! Nous avons décroché la 3e place la saison passée grâce à une phase retour canon. Tout le monde espère qu'il en sera de même cette année, mais, encore une fois, entre la cascade de blessures, les "coups de moins bien", les suspensions et la CAN ... dur dur ! Mais je pense que tout le monde a conscience qu'il faut travailler pour assurer le maintien le plus rapidement possible et voir au-delà, sait-on jamais ! Et puis, dans ce championnat, il suffit d'enchaîner 2 ou 3 matchs sans défaite et tu te retrouves dans les 6 ou 7 premiers, et vice versa. Si on veut espérer quelque chose cette saison, il faut accrocher le bon wagon.

Tout comme le Racing, le TFC ne s'active pas particulièrement sur le marché des transferts, mise à part la venue de l'ancien Strasbourgeois [Salim Arrache](#). Que penses-tu de ce mercato ?

Notre président (ndlr : Olivier Sadran) maîtrise l'argent et les facteurs économiques du foot. Bien sur que j'aimerais voir débarquer de grands joueurs au TFC ... mais on fait avec les moyens du bord, c'est à dire pas grand chose. Il y a 6 ans, le TFC était en troisième division. Il ne faut pas l'oublier et l'objectif principal du club est de "pérenniser" le club en L1. Le staff regarde maintenant des joueurs "exotiques" comme en témoigne l'arrivée de deux joueurs à l'essai : un Hondurien et un Cap-verdien. On verra ce que ça donnera. Au-delà des arrivées, on arrive, pour le moment, à conserver des joueurs comme Elmander, Emaná ou encore Mansaré, qui a prolongé et ça, c'est plutôt bon !

Comme beaucoup de clubs français, le TFC enregistre le départ de 3 joueurs à la CAN : Mansaré, Santos et Emaná. Est-ce un gros handicap pour le TFC ?

Bien entendu. On ne va pas relancer le débat sur la CAN. Achille Emaná et Fodé Mansaré sont deux joueurs clés du dispositif de Baup, depuis son arrivée au club l'an dernier. Ils ont pratiquement disputé tous les matchs et forment un trio offensif avec Elmander qui fait mal. Ils vont nous manquer. Pour Santos, c'est moins grave. Il va partir (son contrat s'arrête en juin prochain), il est indésirable. Mais c'est un remplaçant qui s'en va et la profondeur de banc n'est pas forcément au rendez-vous, donc c'est toujours embêtant !

On a l'impression que depuis le retour d'Elmander, le TFC va beaucoup mieux. Penses-tu que ton club est vraiment dépendant du Suédois ?

Elmander joue seul en pointe. Donc c'est peut être plus facile pour lui de se distinguer. C'est le buteur, donc c'est lui qu'on cite en premier. Il a un talent indéniable et est l'un des meilleurs attaquants du championnat, si ce n'est le meilleur. Il use les défenses, marque, passe, dribble, tacle, défend, soulage ... Bref, c'est un vrai bulldozer ! Et, en plus, il a un état d'esprit irréprochable ... Maintenant, n'oublions pas qu'il y a toute une équipe derrière qui défend, qui joue au ballon et qui lui transmet de bons ballons ...

Même si votre début de saison est décevant, on a l'impression que le TFC est en grande progression, quand on sait qu'il évoluait encore en National il y a 5 ans ! Penses-tu que le TFC est en train de devenir un grand club français ?

Tout à fait. On oublie souvent que le "Tèf" était en division 3 il y a très peu de temps et que le club est remonté successivement en Ligue 2 puis en Ligue 1. C'est un vrai exploit et les Toulousains n'avaient plus connu une telle équipe, en football, depuis les années 80 ... Maintenant, de là à dire que le TFC est en train de devenir un grand club français ... Il y a tout pour (le potentiel, un bon président, une belle ville, un beau stade, des supporters, une équipe), mais il y a encore du travail ... mais c'est tout à fait possible !

Mise à part Elmander donc, quels joueurs le Racing devra-t-il le plus redouter ?

En tenant compte des blessures et des joueurs à la CAN, notre défense est assez compétitive entre Cetto et Arribagé. Paulo Cesar, le Brésilien, sera de retour et distille de magnifiques centres ... Enfin, la petite perle du centre de formation, Moussa Sissoko, impressionne !

Et quels joueurs du Racing crains-tu le plus ?

Bizarrement, je ne crains pas un joueur en particulier, mais plutôt le collectif. A l'aller, Mouloungui nous avait fait mal, mais, apparemment, il a un peu de mal en ce moment ... Mais l'état d'esprit, la combativité et le collectif strasbourgeois est à craindre avant tout !

Penses-tu que le fait que le Racing joue son 2000e match en Ligue 1 face au TFC soit un inconvénient pour le TFC, en raison des festivités qui auront lieu ? Ou alors peut-être que les Strasbourgeois auront la pression ?

Pour un joueur professionnel, quel que soit le contexte, il faut se donner à fond. Les Strasbourgeois seront certainement motivés, mais il faudra aussi beaucoup attendre des Toulousains qui auront besoin de points ... Duel intéressant en perspective !

On se souvient qu'à l'aller, le Racing et Mouloungui avaient été impressionnants et s'étaient facilement imposés 3-1. Cette fois-ci, à quel scénario t'attends tu ?

Le Tèf ne se démerde pas mal à l'extérieur. Si d'ici là, nous n'avons pas d'autres blessés, je vois bien une petite victoire des Toulousains, qui réussissent plutôt bien à la Meinau ces dernières années. Un bon vrai match de Ligue 1 avec une équipe strasbourgeoise qui n'arrivera pas forcément à faire le jeu et des Toulousains qui joueront en contre ...
Comme d'habitude !

Un pronostic ?

J'aimerais bien une petite victoire toulousaine, 0-1 serait parfait. Mais si on doit se contenter de ramener un point ... on prend tout !

Et pour finir, peux-tu nous parler de ton site, alleztfc.com ?

Un petit site qui monte, qui monte ... Il a été lancé l'été dernier et s'est fait rapidement connaître à travers la communauté du TFC sur le web. On ajoute des petites informations quotidiennement, il y a différents sondages au rythme de l'actualité du TFC etc ... Bref, si vous voulez en savoir un p'tit peu plus sur votre adversaire et être tenu au courant de toute l'actualité du TFC avant le match (blessures, suspensions, statistiques ...), rendez-vous sur www.alleztfc.com LE Site des supporters des Violets !

Merci à JB, webmaster de alleztfc.com !

rcstrasbourg67